

## KATA PENGANTAR

Segala puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas rahmat-Nya peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Tindak Tutur Direktif dalam Film L’Enfant Karya Jean Pierre dan Luc Dardenne” untuk memenuhi salah satu syarat menyelesaikan studi dan dalam rangka memperoleh gelar sarjana Strata-1 Program Studi Pendidikan Bahasa Prancis (PPBP), Fakultas Bahasa dan Seni (FBS), Universitas Negeri Jakarta (UNJ)

Penelitian ini tidak dapat diselesaikan tanpa melibatkan banyak pihak yang selalu membantu peneliti, memberikan masukan, arahan, dan motivasi. Untuk itu saya ingin berterima kasih kepada kedua dosen pembimbing yaitu ibu Ratna, S.Pd, M.Hum yang sudah membimbing dan selalu memberikan arahan dan masukan serta motivasi kepada saya selama penyusunan skripsi. Kemudian kepada ibu Dr. Ninuk Lustyantie, M.Pd selaku yang membimbing serta memberikan dukungan untuk membangkitkan semangat dalam menyelesaikan skripsi ini. Kemudian Dr. Subur Ismail M.Pd, selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Bahasa Prancis yang selalu memberikan motivasi kepada saya dan teman-teman.

Peneliti juga berterima kasih kepada seluruh dosen Program Studi Pendidikan bahasa Prancis yaitu Dr. Sri Harini, Dr. Dian Savitri, M.Pd, Dr. Asti Purbarini, M.Pd, Yusi Asnidar, S.Pd, M.Hum, Dr. Amalia Saleh, M.pd, Evi Royani Dewi, S.S, M.Hum, Drs. Jimmy. Ph. Paat, DEA, yang dengan sabar mengajar selama masa perkuliahan serta memberikan banyak nasihat kepada saya dan teman-teman. Kemudian kepada ibu Tuti yang membantu saya dalam segala urusan administrasi.

Peneliti ingin mengucapkan terima kasih teruntuk keluarga yang tidak henti mendoakan dan memberikan nasihat yang sangat berarti. Kemudian tidak lupa kepada Ester Catherine teman sepermainan peneliti dari awal perkuliahan. Kemudian kak Rega selaku sahabat yang selalu memberikan motivasi kepada peneliti selama perkuliahan. Tidak lupa kepada teman-teman seperjuangan semasa perkuliahan yaitu mahasiswa Prodi Pendidikan Bahasa Prancis angkatan 2015 yakni Dinda, Alfin, Vito, Nisa, Ica, Ardi, Balgis, Bella, Bunga, Desti, Erlina, Fitra, Furqan, Heni, Ikhsan, Lucia, Nining, Nurul, Yahya, Yuyu, Febri dan Zulaiha. Peneliti juga ingin mengucapkan terimakasih kepada “CHERR UP” yang selalu menjadi tempat menghilangkan penat selama penyusunan skripsi ini.

Akhir kata, peneliti ingin mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada pihak-pihak yang terlibat baik yang sudah dituliskan ataupun yang tidak dituliskan. Peneliti berharap penulisan skripsi ini dapat bermanfaat bagi setiap orang yang membacanya. Peneliti menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, oleh karena itu peneliti mengharapkan adanya kritik dan saran yang membangun mengenai skripsi ini.

Jakarta, 7 Desember 2019

APA